



**NOMBRE DE ALUMNO: RUBIEL
LOPEZ PEREZ**

**NOMBRE DEL PROFESOR:
MARIA DE LOS ANGELES
VENEGAS
PROCESOS CULTURALES
LIC. EN PSICOLOGIA, 6TO
CUATRIMESTRE
COMITAN DE DOMINGUEZ,
CHIAPAS. A 18 MAYO 2020.**

La socialización es el conjunto de actividades que el ser humano realiza para relacionarse o interactuar con otras personas en su entorno o ambiente, y trae como consecuencia aprendizaje y formación de la personalidad según su cultura. (*“Mediante el proceso de socialización los individuos, las personas, aprenden a interiorizar en el transcurso de su vida, a lo largo de toda su vida”*. Pág. 12)

Tres aspectos fundamentales:

Adquirimos cultura: la clave está en que a través del proceso aprendemos, significa que adquirimos conocimientos a través de la experiencia en la sociedad.

Integramos cultura de manera personal: integramos cultura de manera voluntaria y la adaptamos a nuestro “estilo”.

Nos adaptamos al entorno social y lo hacemos nuestro: nos apropiamos de la cultura y compartimos de ella. Ejemplo “nosotros los estudiantes”, vemos una apropiación.

Agentes:

La familia es considerada como socialización primaria es el primer grupo social con la cual tenemos un vínculo antes de llegar a las instituciones, este grupo social es el primero en transmitir aptitudes y valores por medio de los padres, hermanos, tíos, etc. También tendemos a ser reflejo de lo que vivimos en casa.

La escuela, es el medio por el cual ampliamos nuestros conocimientos, entramos en contacto con diferentes personas y completamente diferente a nosotros, por medio de estos grupos sociales adquirimos modismos, estilos y conductas.

Grupo de iguales: estos grupos se caracterizan por estar compuestas por personas de la misma edad, estatus social e intereses en común.

El vínculo con mayor influencia es el familiar

Recordemos que somos sociables por naturaleza, desde el momento en el que venimos al mundo tenemos contacto con un contexto además la madre es el primer gran vínculo, a partir de allí estamos dando paso a la sociabilización. Conforme nos desarrollamos vamos adquiriendo conocimientos y valores por parte de nuestros padres para después reflejarlos y transmitirlos quizás a través de generaciones. (*“La familia es el agente de socialización más importante tanto en el caso de las sociedades avanzadas y complejas como en el caso de otras sociedades menos avanzadas tecnológicamente.”* Pág. 13)